
また、前期の教育活動について多くのご意見をいただきました。その中でも多かった内容についてお答えします。 

＜学校行事について＞ 

・コロナ禍も明けて、様々な活動をもどすことが可能になるのではないでしょうか。子どもたちの成長のためにも 

いろんな行事を復活させてほしいと思います。保護者もできるだけ協力したいと思います。 

・子どもの様子を知りたいので、学校に行ける機会をもう少し増やしてほしい 

・来年度はぜひ運動会を、一日開催で全校で行ってほしい。 

このような意見が多数寄せられました。学校の教育活動にたくさんの保護者の方が興味をもって下さり、協力し

てくださっていること、本当にうれしく思います。確かに、コロナ禍が明け、学校行事も少しずつ戻ってきました。運動

会も参観日も保護者の人数制限することなく実施できました。しかし、一方で、熱中症対策をはじめ、感染症対策

など様々な安全対策も十分考慮したうえで学校行事を考える必要があります。特に運動会については、熱中症対

策を一番に考えて今年度のような形にさせていただきました。 なお、授業参観日は、４月、１２月、２月の３回を予

定しておりました。今年度は、１２月は１５０周年記念行事の芸術鑑賞会にしました。さらに、希望懇談も含めて、個

人懇談も３回実施します。ぜひ、お気軽に学校へお越しください。 

 さらに、ホームページも学年ごとに定期的に更新しておりますので、子どもたちの成長をぜひご覧ください。 

 

＜欠席の時の家庭連絡や、Teams の授業配信について＞ 

  病気や怪我等で欠席されたときは、その日のうちに担任が電話をしたり、翌日の予定を伝えたりしています。学

級の子が書いた手紙を、兄弟や、近所のお子さんを通じて届けることもあります。また、出席停止のときなどは

Teamsで配信するときもあります。学年や学級の実態に応じての対応になりますので、ご了承ください。 

 欠席時の授業配信を希望される方が多数ありました。年度当初にお伝えしてありますように、感染症等での出席

停止期間で、体調が回復しているお子さんは、Teams での授業配信に応じていますが、授業の内容によっては配

信できないものもありますので、事前に担任と相談しています。ご了承ください。 

 

＜その他＞ 

○朝の旗当番で、挨拶をしても返してくれない児童が多く残念です。 

 →校内では朝から大きな声のあいさつがあふれておりますが、確かに個人差があるように思います。また、いつで

もどこでも誰にでもできるあいさつの姿をめざしておりますので、引き続き学校でも指導していきます。 

○学校のルールがわからないので書類などで分かるように記載してほしいと思います。 

→年度当初に「本田っ子のくらし」を配付しております。そのなかに本田小のきまりなどが詳しく記載しております。

ぜひご覧ください。 

○下校時刻の表を早く配付してください。 

→配付が遅れる月が何回かあり申し訳ありませんでした。毎月２０日には配付できるようにしますが、学年行事等

の変更によって下校時刻が変更することもありますのでご了承ください。（その都度すぐーるにてお知らせします。） 

 

中には「毎日楽しく学校に通うことができ、先生方には感謝しております。」「学校の雰囲気がとても良いと感じ

ます。学校に通わせるのも安心です。」など、温かいお言葉もいただきました。今後とも、全力で支え続けてくださる

保護者の皆様と手を携え、教育活動を続けていきたいと考えております。引き続きご支援ご協力、よろしくお願いし

ます。 


